

CAPSULE HISTORIQUE



1971
2021 RDQ

La victoire de Rivière-du-Loup

Le 8 décembre 1970, à quelques jours de la sélection du milieu qui allait accueillir la toute première Finale des Jeux du Québec de l'histoire, une délégation de Rivière-du-Loup se rendait à Montréal pour vendre sa candidature devant la presse. La course était serrée entre Sainte-Foy et Rivière-du-Loup. Deux autres milieux briguaient aussi le titre, soit la Ville de Verdun et la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Le 11 décembre, le choix du milieu hôte était dévoilé, sans aucune justification. **Rivière-du-Loup avait gagné!** Des journalistes écriront plus tard que c'est la décentralisation qui aura été préférée au prestige, afin de faire en sorte que la pratique du sport devienne plus accessible dans les régions du Québec. Un pari remporté haut la main !

Et la suite est connue...

infodimanche
papier.web.mobilé



RIVIÈRE-DU-LOUP 2022

Desjardins présente

En Équipe avec PREMIER TECH

